

**Pressemitteilung vom 20.04.2018**

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck  
Telefon: 08071 / 101-126  
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

## **Neue Cafeteria für das Kreiskrankenhaus in Haag**

**Sparkasse Wasserburg spendet 1.000,00 Euro.**

Der Förderverein des Kreiskrankenhauses Haag wurde im Jahr 1999 gegründet und setzt sich seitdem für die Patienten des Haager Kreiskrankenhauses ein. Der Verein möchte neben der wichtigen wohnortnahen Gesundheitsversorgung auch das Ambiente im Krankenhaus angenehmer gestalten. Hierfür ist geplant, als sozialen Treffpunkt für die Patienten und Angehörigen eine Cafeteria einzurichten. Da dies mit hohen Kosten verbunden ist, unterstützt die Sparkasse Wasserburg den Förderverein bei der Einrichtung einer Cafeteria mit einer Spende in Höhe von 1.000,00 Euro. Helmut Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Haag, überreichte die Spende an Christa Heindl und Egon Barlag, die Fördervereinsvorsitzenden des Kreiskrankenhauses Haag.



**Foto: Helmut Schuster, Christa Heindl und Egon Barlag.**